



الشركة البحرينية للترفيه العائلي ش.م.ب.

BAHRAIN FAMILY LEISURE COMPANY B.S.C.

www.bflc.com.bh

محل رقم 1006، مبنى 15، مجمع 338، طريق 3801

ص.ب: 11612، مملكة البحرين، ست: 32196

Shop No. 1006, Building 15, Block 338, Road 3801  
P.O. Box: 11612, Kingdom of Bahrain, C.R. No: 32196

Tel: +973 1729 2973

تليفون: +973 1729 2973

Fax: +973 1729 4676

فاكس: +973 1729 4676

## THE BOARD OF DIRECTORS

### NOMINEES' PROFILES FOR ELECTION/RE-ELECTION (2022 – 2025)

1	<p><b>Mr. Abdul Lateef Khalid Al Aujan</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>Bahraini National</li><li>Business Man</li><li>Serve as Chairman in BFLC and other prestigious Companies in Bahrain</li><li>Over 50 years of experience in Business Administration &amp; Management</li></ul>	<p><b>السيد عبداللطيف خالد العوجان</b> بحريني رجل أعمال يشغل منصب رئيس مجلس إدارة الشركة البحرينية للترفيه العائلي وغيرها من الشركات المرموقة في البحرين أكثر من 50 عاما من الخبرة في إدارة الأعمال والإدارة</p>
2	<p><b>Mr. Ahmed Janahi</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>Bahraini National</li><li>Serve as GHG Nominated Director of BFLC and other prestigious companies in Bahrain</li><li>Over 22 years of Experience</li><li>Holding Bachelor Degree in Chemical Engineering and MBA</li></ul>	<p><b>السيد أحمد جناحي</b> بحريني العمل كمدير رشح مجموعة فنادق الخليج من الشركة البحرينية للترفيه العائلي وغيرها من الشركات المرموقة في البحرين أكثر من 22 عاما من الخبرة حاصل على شهادة البكالوريوس من الهندسة الكيميائية وماجستير إدارة الأعمال</p>
3	<p><b>Mr. Garfield Jones</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>British National</li><li>CEO – Gulf Hotels Group</li><li>Serve as GHG Nominated Director of BFLC.</li><li>Over 40 years of experience in F&amp;B Industry.</li><li>Holding HCIMA Part B Professional Qualification</li></ul>	<p><b>السيد جارفيلد جونز</b> بريطاني الجنسية الرئيس التنفيذي – مجموعة فنادق الخليج (GHG) يشغل كمدير رشح مجموعة فنادق الخليج من الشركة البحرينية للترفيه العائلي أكثر من 40 عاما من الخبرة في مجال الأغذية والمشروبات عقد تموين الفنادق ورابطة الإدارة الدولية الجزء باء التأهيل المهني</p>
4	<p><b>Mr. Adel Salman Kanoo</b></p> <ul style="list-style-type: none"><li>Bahraini National</li><li>Businessman</li><li>Serves as Director of BFLC and other prestigious Companies in Bahrain</li><li>Over 37 years of experience in business administration &amp; management</li></ul>	<p><b>السيد عادل سلمان كاتو</b> بحريني رجل أعمال يشغل منصب عضو مجلس إدارة الشركة البحرينية للترفيه العائلي وغيرها من الشركات المرموقة في البحرين أكثر من 37 عاما من الخبرة في إدارة الأعمال والإدارة</p>



